

Miembro de Academia de la Lengua

Oriel Alvarez decidió irse de Chuquicamata

aad 9625

Oriel Alvarez Gómez, quien fue elegido recientemente como miembro de la Academia Chilena de la Lengua, después de permanecer en esta zona por más de una década, decidió radicarse en la Cuarta Región, en La Serena.

Señaló, que se va de la provincia para vivir más cerca de su pueblo, el Valle del Huasco, y para dedicarse de lleno a lo que más le gusta hacer: escribir.

Oriel Alvarez trabajó en la Clínica Odontológica del Sindicato Número Uno de la División Chuquicamata, por más de diez años. Indicó que se va agradecido: "porque de todos me llevó un buen recuerdo, en especial de los parajes de esta zona, de los mineros que me tendieron la mano y me trataron como uno más".

Este historiador es autor del libro "Atacama de Plata". Al respecto dijo que para el Chuquicamata tiene un significado especial, ya que le permitió la publicación de los tres libros que lo proyectaron a nivel nacional.

"Esta zona me dió la tranquilidad para poder escribir no solo Atacama de Plata, sino también un libro sobre Jotabeche y Gerónimo Godoy, Padre de Gabriela Mistral", dijo.

SUENO DE MAESTRO

Enfatizó que entre las cosas que le hubiese gustado hacer está el haber podido trabajar con los jóvenes: "Creo que una de las grandes frustraciones mías ha sido el no haber podido materializar mi sueño, el de maestro de algún establecimiento educacional; pese así, espero continuar realizando charlas a los estudiantes. Creo que los jóvenes son un valor poten-

cial".

Es casado con Briceyda Tapia, de cuya unión han nacido Pedro, Oriel, Gloria y Dora.

Alvarez contó que su paso por esta zona del cobre no le fue difícil, porque encontró permanentemente en su camino amigos, como lo es Héctor "Tito" Alvarez, de quien tiene las más fraternales y cordiales expresiones, como persona y como esforzado empresario.

Oriel Alvarez escritor y poeta miembro de la Academia de la Lengua se aleja de Chuquicamata, lugar donde se ganó el aprecio de los mineros de esta tierra.



La Estrella del Norte, Antofagasta, 20-VIII-1986 p. 11.

163550

Oriel Alvarez decidió irse de Chuquicamata [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Oriel Alvarez decidió irse de Chuquicamata [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile